

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung Lüdersdorf
vom 27.06.2023

Top 2 Einwohnerfragestunde

Frau Katja Stelz aus Palingen meldet sich zu Wort und hinterfragt den Sachstand zur Planung des Fahrradweges, da laut Auskunft von Frau Prahl im Frühjahr hierzu ein Planungsbüro beauftragt wurde.

Herr Prof. Dr. Huzel antwortet, dass das Planungsbüro tätig ist. Die Endergebnisse liegen noch nicht vor. Zwischenergebnis jedoch ist, dass eine extra Wegetrasse angelegt werden müsste, da die Breite des Palingen Weges nicht ausreichend für einen Fahrradweg ist. Hierfür ist eine Ausbaubreite von mindestens 3 m nebst Abstand zum Biotop erforderlich, die wiederum Grundstücksankäufe erfordern.

Weitere Fragen werden nicht gestellt.